

creatision

Eine Marke der Wertefest GmbH Balanstr. 14 81669 München T: +49 89 1250328 40

F: +49 89 1250328 49 E: info@creatision.de www.creatision.de

Arbeitszeugnis

Herr Brian Eiband, geboren am 11. Dezember 1992, war vom 1. August 2022 bis zum 18. Juli 2023 als Technischer Geschäftsführer für die creatision, eine Marke der Wertefest GmbH, tätig.

Die creatision ist eine Softwaremanufaktur. Wir planen und erzeugen für unsere Kunden Software, die dem Anwender wirklich einen Nutzen bringt. Beratend unterstützen wir unsere Kunden in Architektur, Technischem Projektmanagement und Agiler Entwicklung. Dabei haben wir uns in der Entwicklung auf Java-basierte Systeme spezialisiert. Zu unseren Kernthemen gehören Cloud-Technologien in AWS, Content Management Systeme mit CoreMedia sowie mobile Applikationen.

Das Aufgabengebiet von Herrn Eiband umfasste

- Beratung mit den Eigentümern zur Unternehmensstrategie
- Eigenständige Priorisierung sowie Definition und Maßnahmen zur Umsetzung der Strategie mit den Projektleitenden und Mitarbeitenden der Software-Entwicklung
- Mitarbeiterführung und -entwicklung
- Führen von Mitarbeitergesprächen: Zielvereinbarungen und individuelle Entwicklungspfade
- Organisation und Durchführung von Veranstaltungen wie bspw. Tech Days
- Begleitung und Kommunikation des internen Changes aufgrund der Verschmelzung mit der Schwesterfirma
- Teilweise Verantwortung der Marketing-Strategie sowie des Web- und Social Media Auftritts der creatision für den Entwicklungsbereich
- Verantwortung der Human-Resources-Strategie der Marke creatision
- Recruiting von neuen Mitarbeitern im Entwicklungsbereich
- Erstellung von Angeboten und Entwürfen der Firmenpräsentationen





- Projektmanagement sowie Partnerverwaltung
- Cloudanalyse f
 ür großen Werkzeugmarktplatz
- Technische Projektleitung und Kundenbetreuung für die CMS Fullstack Entwicklung
- Betreuung mehrerer MVP Entwicklungen f
 ür Microservices in AWS
- Impulse zur Einigung auf gemeinsame Standards und gemeinsamen TechStack
- Entwicklung und Verantwortung des Cloud und CMS Portfolios
- Betreuung der internen Tool-Entwicklung
- Konfiguration von Jira, Planner und anderen IT-Systemen

Herr Eiband beherrschte seinen Arbeitsbereich umfassend und fand brauchbare Lösungen. Hervorzuheben ist sein persönlicher Einsatz, weit über normale Arbeitszeiten hinaus.

Herr Brian Eiband hat die genannten Tätigkeiten im höchsten Maße selbstständig und zu unserer vollen Zufriedenheit erledigt. Herr Eiband war gemeinsam mit einem anderen Geschäftsführer vertretungsberechtigt. Entscheidungen führte er somit durch gute Vorarbeit herbei. Er war stets ein sehr aktiver Mitarbeiter, der sich absolut mit seinen Aufgaben identifizierte und sich weit überdurchschnittlich engagierte.

Herr Eiband arbeitete stets fachmännisch, eigenständig, konzentriert und sauber. Die Qualität seiner Arbeitsergebnisse erfüllte in vollem Umfang die an ihn gestellten Anforderungen. Mit den Belastungen seiner Position kam er zurecht.

Herr Brian Eiband galt als Führungskraft, die es verstand, seine Mitarbeiter zu fördern, zu informieren und Aufgaben sowie Verantwortung zu delegieren. Seine Leistungen haben unseren Anforderungen voll entsprochen.

Er war aufgrund seines freundlichen Wesens bei seinen Kollegen beliebt. Er legt sehr viel Wert darauf, die Interessen der Mitarbeiter zu berücksichtigen und stets proaktiv und umfassend vertreten. Sein Verhalten gegenüber unseren Kunden erfüllte die Erwartungen in vollem Umfang.

Das Arbeitsverhältnis endet durch unsere fristgerechte Kündigung am 18. Juli 2023, aufgrund der Verschmelzung der creatision GmbH auf die Wertefest GmbH. Wir danken Herrn Eiband für seine Mitarbeit und wünschen für seinen weiteren Berufs- und Lebensweg alles Gute und weiterhin viel Erfolg.

München, den 01.08.2023

Christoph Hauck

Geschäftsführer